



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

“Hoy, salí de una reunión con la Mesa Directiva y los coordinadores parlamentarios, para definir el formato bajo el cual se van a tratar las reservas de la minuta del Senado sobre la ampliación de la presencia de las fuerzas armadas en materia de seguridad pública. Hay dos interpretaciones, hay una que se le llama la interpretación ortodoxa, que es referirnos solo a aquellas modificaciones que hizo el Senado de la República; la otra, que es flexible para que pueda haber una participación en general, incluyendo todo el texto. Mi opinión es que debe haber un amplio debate, el debate ayuda a construir”.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%21996&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AFcsE4JD0mROQJl>